

ES NECESARIO QUE YO TE DIGA QUE ERES DIOS MISMO DE TI, EL CREADOR OS HA HECHO A IMAGEN Y SEMEJANZA DE ÉL.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.

INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

email: laverdadkelibera@gmail.com

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 24 de marzo de 2024
Canal: José Luis Sánchez Acosta

ES NECESARIO QUE YO TE DIGA QUE ERES DIOS MISMO DE TI, EL CREADOR OS HA HECHO A IMAGEN Y SEMEJANZA DE ÉL Y VOSOTROS LO HAS DUDADO Y VOSOTROS LO HAS DESCONOCIDO, HAS IGNORADO ESTA REALIDAD DE VIDA. SI VOSOTROS CREYERAS EN EL CREADOR QUE ES TODO Y CREYERAS QUE ERES SU HIJO, ¿QUÉ NO PUDIERAS HACER?

[20240324] **Benditos sean, hermanos, benditos en el nombre del Creador sean todos vosotros en esta hora. Amados míos, es la hora que vosotros estés en paz, que te conozcas a ti mismo, es la hora que deben guardarse en la humildad total.** Si vosotros has decidido estar aquí, venir aquí, aprovecha vuestro momento, aprovecha este instante, aprovecha este momento de vencer a vuestro lado ajeno a vosotros de vuestras creaciones contrarias a ti, a lo que vosotros quieren. Hagan este momento de vosotros, deben sentirse seguros que han venido, habéis venido a encontrarte con la paz, a encontrarte con el amor, a reencontrarte con la vida eterna que está en cada uno de vosotros.

Pues aprovecha este instante, estense tranquilos, estense en paz, estense con la justicia divina, envuélvanse en esta esfera luminosa que os traigo para vosotros, envuélvanse y estense dispuestos a soltarse. Porque Yo vengo a desatarles, vengo a ayudarles a que entres a la libertad de ti mismo, os vengo a que vosotros te contemples, te observes, os vengo a enseñarte a recordar que vosotros eres el todo sobre de ti mismo, solo vosotros has hecho todo, solo vosotros han decidido vuestros caminos, solo vosotros eres el poder, solo que lo han utilizado, vosotros han utilizado tu poder en debilidad, en no puedo, en seguir a algo. Y Yo os les digo aquí a vosotros, que eso mismo es tu poder, porque vosotros han admitido todo, todo, han admitido todo, todo de este mundo, después que lo han realizado lo han admitido a vuestra vida misma y se han perdido en la inmensidad de este mundo, de esta tierra también, porque vosotros son los mismos que has estado aquí en esta tierra.

Hermanos míos, si Yo vengo a vosotros, si Yo estoy contigo aquí en este momento, como he estado contigo en todos los momentos de vuestra vida misma, pero vosotros has sido desobediente, has guardado tu humildad y se han dispuesto a hacer lo contrario y vosotros durante miles de años han vivido así fuera de la Ley Exacta, de la Ley Perfecta de vuestro Dios Creador. Y siempre les he venido a buscar, les he venido a llamar la atención para que vosotros puedas arrepentirte hoy mismo y ser salvo hoy mismo, para que vosotros puedas destruir al mundo erróneo que habéis formado, el mundo de fantasías aquí en tu mundo. Mis bien amados, pues a eso os he venido y he estado con vosotros siempre, desde milenios de años he estado con vosotros, hoy mismo estoy contigo en espíritu y verdad.

Hoy les vengo a tratar como espíritus, como SERES que son vosotros, vengo a tratarles porque os deseo que vosotros se conozcan y puedan diferenciarse en vuestro cuerpo mismo que tienes y puedas saber quien es el enfermo si tú o vuestro cuerpo. Pues Yo les digo siempre y siempre se los diré, vosotros SERES son los enfermos y son los que traes enfermo a vuestro cuerpo. Hermanos, pues hoy

tienen vosotros el compromiso por el amor, por la paz, por la justicia, por la verdad de sanar vuestro cuerpo, porque vuestro cuerpo es una casa, es la casa divina de Dios, pero es que Dios, cuando hablo de Dios que es el dueño, hablo de ti, mis bien amados, hablo de vosotros mismos, porque vosotros eres el que estás dentro de aquí de vuestro cuerpo y vuestro cuerpo siempre es inerte ante ti, siempre va estar muerto ante ti, porque vosotros eres la vida, vosotros eres la vida aquí y este cuerpo no tiene vida por sí mismo, no se enferma por sí mismo, este cuerpo solo vive de los sentimientos del SER, de vosotros, quiero decirles, sí, mis bien amados.

Ahora deben contemplarse vosotros cómo son, cómo han sido y cómo eres, cómo estás siendo hoy, porque, os les digo, como estés en tu alma y en tu mente, tu cuerpo demostrará la vida. Hermanos míos, vosotros tienes que tomar conciencia de esta verdad, tienes que tomar conciencia plena de ti mismo para que así de aquí en adelante solo vivas feliz y tu cuerpo, tu cuerpo sienta y viva la felicidad que tú le das. He aquí, que siempre les he mandado a no buscar, no buscar, les he mandado a hacer, porque esta es la plenitud del SER, pues he aquí vosotros tienes que aceptarte a ti mismo que eres la verdad, porque vosotros son la verdad de la vida, de este mundo.

Amados míos, relájense, pues, escúchame, porque vengo a darte de este pan sin levadura y vengo a darte de esta agua viva, esta agua cristalina, agua eterna para que jamás tengas sed ni hambre vosotros. Por eso vengo a acercarme a vosotros porque es necesario que Yo les hable de lo más cerca que Yo pueda para que vosotros te entiendas, ya que has andado errado toda tu vida, ya que habéis practicado la incredulidad, has practicado el odio, has andado en ese lado de la ambición, la codicia, de la envidia, de la avaricia, de la prepotencia, vosotros has andado ahí y andas. Hermanos míos, vosotros que me escuchas debes relajarte y debes dejarme entrar a vuestra vida misma para que Yo pueda darte parte de lo que vosotros tienes, pero no sabes qué tienes, porque estás en el lado opuesto de ti mismo, porque has buscado buscar, te has entretenido tanto que te has engañado tanto y entonces has vivido en la ignorancia hacia ti mismo y entonces te presentas como un enfermo en todos los ámbitos de ti mismo.

Amados míos, en verdad Yo os digo, si vosotros me escuchas y tomas de este pan sin levaduras, estarás mitigando tus sufrimientos y estarás limpiando a tu cuerpo mismo y le estarás dando sanidad. Porque vosotros eres como, os he dicho, lo que das a tu cuerpo bienestar o enfermedad, vosotros eres, mis bien amados, nada más, nadie más, si os te digo de afuera no viene nada. Ciertamente hay cosas que vosotros ves como de afuera, pero eso es de tu tiempo pasado, es el tiempo atrás, lo que vosotros habéis hecho eso se acerca a ti, pero sigue siendo tuyo, está bien que hoy no lo hiciste, pero lo hiciste en el ayer, pues es tuyo, mis bien amados. Vosotros eres los creadores de vuestro propio mundo, de vuestra propia vida que vives. Amados míos, por eso os digo, calmaos, cálmense hermanos, toma esta paz, hazte con la paz, es hora de sacarla de dentro de tu corazón, de tu alma, quiero decir, la paz, sácala de ahí de adentro y vive ahí, así mismo saca ese tu amor, tu amor divino, tu amor universal, saca esa humildad y vive dentro de ella y todo el que vive dentro de todo esto no muere.

Hermanos, pues he aquí vosotros tienes que levantarte, tienes que sentirte y siéntanse, siéntanse porque vosotros son los que tienes que sentirte y no tienes que negarte a ti mismo y no se nieguen a sí mismos, acéptense tal y como han sido y acepten que tienes que hacer diferente tu vida y cambia las cosas de tu vida, porque todo lo que vives hoy ha sido tuyo, ha sido la incomprensión, la ignorancia en lo que habéis vivido y esta ha formado una gran confusión contigo mismo. Hermanos, en verdad Yo os te digo, vengo a hablarles como SERES que son, están aquí en este cuerpo, como está toda mi amada humanidad. Pero os **quiero que reconozcas que vosotros eres la vida en este cuerpo, que vosotros eres el único responsable en este cuerpo, eres el único responsable de ti mismo. Es necesario que Yo te diga que eres Dios mismo de ti, el Creador os ha hecho a imagen y semejanza de Él y vosotros lo has dudado y vosotros lo has desconocido, has ignorado esta realidad de vida, pero esto ha salido del seno de la vida eterna y si ha salido de ahí, pues Dios el Padre les hizo perfectos como Él, les hizo perfecto como Él y si les hizo perfecto como Él, ¿qué no pueden hacer?, ¿qué no pueden entender?, ¿qué no pueden cambiar?, ¿qué es lo que no pueden vosotros hacer? Si vosotros creyeras en el Creador que es TODO y creyeras que eres su Hijo, ¿qué no pudieras hacer? Amados míos, vosotros porque andas fuera de la Ley y no quieres entrar, pues vives en la ignorancia.**

Pero hoy solo acéptate, acéptate que eres el responsable de tu propia vida, de todo, de todo, de la obediencia, de la desobediencia, del odio y de la verdad, del amor y del desamor, vosotros lo eres todo y que has hecho en diferentes momentos cada una de estas dos cosas en vuestra vida misma. Solamente acéptense, créanse, sufres porque vosotros mismos has hecho el sufrimiento, lloras porque vosotros has hecho el lloro, son destructibles porque han creído en lo destructible, porque no has creído que vosotros lo has hecho, que vosotros eres el que tienes el poder y lo has demostrado, sufres de dolor porque vosotros has hecho el dolor, en tu vida hay venganza porque la venganza es tuya. Hermanos, ¿cuándo van a despertar?, ¿cuándo van a dejar de hacer todo aquello? Pues a vosotros les digo este es vuestro momento, esta es la hora que vosotros debes emprender el camino, debes cambiar vuestras formas de ser. ¿O vosotros crees como creen vuestros hermanos los incrédulos, aquellos hermanos que esperan, aquellos hermanos que esperan a un Redentor? ¿No ya está entre vosotros?, ¿no ya vino entre vosotros y lo ignoraste? Solo que vosotros estás aferrado al mundo negativo y es lo que no te ha dejado ver cuándo, desde siempre ha estado el Creador, el Cristo Cósmico contigo y vosotros lo has menospreciado.

Pero bien, solo ríndete a ti mismo, mis bien amados, hermanas, hermanos, ríndanse a sí mismos, porque es el camino, es la seguridad al caminar un nuevo camino cuando vosotros os te rindes contigo mismo. Amados míos, pues búsquense a sí mismo, encuéntense y sepan que vosotros son los responsables de la vida, ¿o vosotros dirás como tu hermano, como vuestros hermanos, que hacen responsable a quien no conocen, a quien no ven, pero en sí mismos no lo hacen consigo, en cuanto te olvidas que vosotros han sido y son los creadores de todo lo que hiciste en este mundo. Hermanos, hermanos bien amados, a vosotros les digo, ya es tiempo que te hagas responsable a ti mismo, cree en ti, cree en ti mismo, crean que Dios el Creador está en ti mismo, y así como en ti está en todas partes, está con todos, de acuerdo a como vos creas está Dios contigo, pero siempre está, jamás se ha apartado de vosotros, del hombre.

Hermanos, por eso os les digo, si estás aquí, si estás en este momento aquí aprovechen vuestro momento, aprovechen este instante y siéntanse, vivan que están aquí en este cuerpo todavía en el que estás y vivan, vívanlo, este momento vívanlo, este momento solamente disfrútalo en tu SER, disfrútalo, este momento solamente dedicatelo a ti mismo, es un hermoso momento en el cual vosotros tienes que sentirte en tu cuerpo, sentir que tú eres la vida, sentir que tú eres el que ha fluido siempre en este cuerpo, en este tu cuerpo, sentir que tú vives en él y que solo tú has hecho todo, has hecho todo contigo mismo. Hermanos míos, siéntanlo vosotros, porque esto es, porque es así como vosotros vas a poder descubrir y vas a poderlo sentir que eres la vida viviendo en este cuerpo y eres quien así has provocado todos los males que has tenido en tu cuerpo, que el cuerpo nada es sin ti, que este cuerpo es inerte sin ti, que tú eres la vida y como vosotros estás aquí, pues pueden verse entre sí vosotros tal y como son, sí, hermanos.

Entonces **vosotros tienes que creer que eres el fluido santo, que estás fluyendo sobre este cuerpo que es el tuyo y que lo estás renovando, porque vosotros tienes el poder de renovarlo, porque eres el dueño de vuestro cuerpo, solo vosotros lo podéis hacer, nadie más.** Amados míos, vosotros mismos por haber creído que afuera está la vida o está el que te salva o está el que te cura, el que cura a tu cuerpo, es cuando has hecho los doctores de aquí de la tierra, que no son doctores. He aquí, Yo vengo a decirte que solo tú eres quien te salvas, porque solo tú has hecho todo para ti, vosotros has jugado con tu poder, has jugado con tu poder solo que de tiempo en tiempo, solo que no habéis creído que has vivido siempre toda la vida, todo el tiempo. Si esta tierra es la heredad que el Padre os ha dado para que la vivas eternamente, porque el hecho de que vosotros puedas abandonar un cuerpo en su tiempo, no es que dejaste de vivir aquí, no, mis bien amados, lo único es que te apartas de tu cuerpo y así mismo, pero sigues viviendo como SER sin cuerpo.

Hermanos, esta enseñanza no la podrás comprender tan fácil en vuestra vida, pero Yo se las vengo a decir para que así te unifiques con todas las cosas, para que no pierdas el hilo divino de tu trayectoria que has traído, que has venido viviendo. Amados míos, pero **vosotros son los que has enfermado tu cuerpo, vuestro cuerpo mismo con vuestras formas de vida, vosotros los hombres o tus científicos o tus doctores físicos se han salido de la credulidad total, de la verdad total y muchos guardan el secreto,**

porque es una forma de vivir en este mundo, pero Yo les digo, que vosotros eres el formador de todo, en tu vida eres todo. He aquí, Yo te digo, no creas en nada de este mundo, no sigas a hombres, no sigas a la ciencia de este mundo, cree en ti, mi bien amado, cree solo en ti mismo, porque tú mismo eres la vida, tú mismo eres el SER que lo puedes todo, solo vive en ti mismo, solo cree en ti mismo que tú eres la vida, créete que tú mismo has andado en toda la vida aquí en este mundo material, en esta tierra, quiero decirles, y que has plantado, has hecho lo que vosotros has querido hacer, pero vosotros se han olvidado del sembrar y cosechar, porque vosotros eres el sembrador y vosotros eres el que así cosechas la semilla y dependiendo qué habéis sembrado cosecharás como en la tierra. Vosotros todo lo que siembras cosechas en tu tierra, ¿no es así, mis bien amados? Todo esto se hace aquí, pues en la vida sagrada, en la vida espiritual lo que siembras cosechas, si vosotros siembras odio, odio cosecharás, ¿no lo has hecho así, no ha pasado así? Si vosotros siembras discordia, discordia cosecharás; si vosotros siembras duda, duda cosecharás; si vosotros siembras injusticia, injusticia cosecharás, ¿no es eso lo que están viviendo?, ¿acaso no es eso lo que está viviendo cada uno de vosotros, mis bien amados.

Amadas hermanas y hermanos, solo sean conscientes de esto, concientícense, a eso vengo, a eso vengo a través de esta mente, de esta conciencia donde Yo me encuentro hablándoles, haciéndoles reflexionar, comprenderse a sí mismos, para que vosotros ya no seas como los demás tus hermanos que estos dicen y no hacen. Así como vosotros has dicho y no has hecho, porque vosotros también lo has dicho, vosotros has estado aquí, eres parte de la negrura de la vida, eres parte de la discordia de la vida, también has formado parte en las partes del desamor, de la venganza, de la ira, de la envidia, de los celos, de la injusticia, vosotros también, hermanos, y por eso vengo a vosotros a llamarles esta atención, por eso vengo Yo contigo en este instante a decirte sal de ese juego, porque son juegos que vosotros y que mi amada humanidad está jugando malamente.

Amados míos, vengo Yo a vosotros como siempre, solo vengo y me acerco más a ti y te digo esto a ti porque eres tú que estás aquí y si estás aquí eres tú quien necesitas de este alimento, porque esto que Yo os digo es un alimento espiritual, es un alimento sagrado, que este no es para tu cuerpo, no es para tu cuerpo esto, esto es para tu alma, para tu alma SERES amados, porque debes saber que si sanas en tu alma, gozará tu cuerpo porque es una añadidura, tu cuerpo sanará, comerá de ti y beberá de ti, disfrutará de ti, gozará de ti, tu cuerpo será feliz contigo, pero entenderlo bien esto, entiéndanlo bien, amados míos. Nada es de la nada, nada es de la nada, no viene nada, nada viene de afuera, todo viene de adentro. Hermanos y vosotros hoy tienes que sacarlo desde lo más profundo de tu alma y hacerlo aquí al presente, a este momento. Si estás aquí disfruten, disfruten este momento, atrevanse a disfrutarse a sí, atrevanse a salirse del juego que vosotros tanto has jugado y que no les ha dejado ver esta maravilla, esto hermoso que hay dentro de ti mismo.

Por eso os les digo, respiren, mis bien amados, respiren profundamente, profundamente y tienes que salir, salgan de creencias impuestas por los demás que tú mismo has permitido, que esas creencias impuestas estén manejando tu vida, que te hagan insensible a ti mismo, no, mis bien amados, es hora que vosotros deban sentirse útiles en vuestra vida misma y siéntanse útiles.

-Los presentes están respirando profunda y pausadamente.

Respirando, respiren, mis bien amados, porque deseo brindarles de esta mies, de esta mies divina, deseo brindarles, deseo a que comas de este pan sin levadura, este pan que os nutre tu cuerpo mismo, nutre tu cuerpo, nutre vuestra circulación sanguínea, nutre vuestro corazón, nutre todos los órganos de tu cuerpo. Vosotros vívanlo para que digas en ti mismo:

“He estado con la energía divina, la energía saludable, me he comido ese pan”.

¿Y qué os te detiene, mis bien amados?, ¿no podéis sentir vuestros cambios?, ¿porque quien os ha mantenido amarrados, encarcelados que no puedes salir, que no puedes hacer tu cambio divino? Si a eso has venido, a eso han venido.

-Los presentes continúan haciendo sus respiraciones.

Escúchense a sí mismos, hermanos, escúchense a sí mismos vosotros en vuestra respiración, jueguen con ella, jueguen, mis bien amados, jueguen con ella, véanse a sí mismos, siéntanse que vosotros son

la energía de tu cuerpo, pues ejercítate aquí en tu cuerpo y expandan vuestra respiración. Porque a eso hemos venido a convivir en esta hora, si vosotros lo crees, pues hazlo más y más, si has venido a convivir en esta hora, has venido a comer el maná divino, pues háganlo, no tengas miedo, no temas, si Yo estoy contigo, si Yo estoy con vosotros en esta hora.

Si Yo lo que deseo es darles la plenitud, es darles salud a vosotros la vida y juntos hacerlo con vuestro cuerpo mismo, pero os primero vengo a tu alma y juntos para recorramos tu cuerpo y Yo os les ayude a sanar tu cuerpo también, pero recuerden primero es tu alma. Sabéis que, si vosotros logras entrar en el amor divino, en la paz divina, en la bondad divina, en el perdón divino, en la justicia divina, por añadidura este cuerpo que es tu cuerpo gozará, gozará de salud, gozará de vida, gozará. Tus huesos de tu cuerpo serán flexibles, tu sangre podrá recorrer fácilmente todo el trayecto en vuestro cuerpo y tus centros nerviosos podrán cumplir con su misión que es darles a vuestros órganos salud, vida y potencia y también podrá brillar la paz en vosotros.

Pero, mis bien amados, sigan con amor, sigan, siéntanse útil contigo mismo, fluyan en vuestro cuerpo, más y más y más, porque os vengo a ayudarles a sanar, a que vosotros lo sientas que tú mismo lo estás haciendo en compañía Mía, mis bien amados.

-Los presentes continúan haciendo sus respiraciones.

Háganlo pues, realícenlo, salgan de sus mundos equivocados, salgan del mundo de los increencias, salgan de ese mundo de creer en este mundo en lo de afuera, salgan de ese mundo donde vosotros has andado siempre y has creído en el hombre más no en ti, no en Dios. Vosotros vívanlo, hermanos míos, vívanlo, no es mañana ni fue ayer, vivan este momento, porque solo es este momento en el que estás, por eso realícenlo. Porque, les digo, mis Discípulos en aquel tiempo vivían esto y querían esto y vosotros se niegan y vosotros se niegan a vivir, se niegan a mostrarse a sí mismo la calidad de SER, la calidad de SER a sí mismo.

Sigan respirando, mientras Yo os digo estas palabras ustedes continúen respirando.

“Amado Dios, amado Padre, en verdad, Yo como tú mismo eterno estamos aquí, estoy con tus hijos, con estos hijos que han sido rebeldes, que se ha revelado consigo mismos, que se han olvidado de la vida, que se han olvidado de sus principios totales, de la eternidad. ¡Oh, Dios! Y tú por todas las eras, por todos los tiempos Yo he sido tu devoto y he servido de tiempo en tiempo a estas mis criaturas. ¡Oh, Dios mío! Hoy que estoy aquí, estoy aquí, Señor, con mis hermanos, con estos hermanos que se han ignorado a sí mismos, mis hermanos que le han dedicado su vida a la incomprensión, a los mandatos de hombres, a continuar con las órdenes de los hombres, Yo que he venido de tiempo en tiempo a desatarlos, estoy aquí, estoy aquí con mis hermanos, estoy aquí, oh Dios todopoderoso, estoy aquí buscándolos como siempre, como siempre os he venido, así estoy hoy con estos mis hermanos, que están hundidos en este mundo, que están hundidos en sus mundos oscuros, en los fangos, pero Yo, Padre mío, vengo como siempre a estar con ellos y a darles todo lo necesario para que estén aquí en esta vida, en este cuerpo”.

“Dios todopoderoso así llego a mis hermanos, así como siempre lo he hecho en todos los tiempos, así vengo a hacerlo también hoy y vengo a darles de comer y de beber de esta agua viva y de este pan sin levadura. Pero mis hermanos, son rebeldes, pero mis hermanos no han estado conmigo, pero mis hermanos confusos en sus vidas se han encontrado consigo mismos. Pero os vengo a ellos, os he estado con ellos y vengo con ellos, Dios Creador y así vengo a quitarlos, a arrebatárlas, a sacarles de las garras de los hombres astutos, Padre amado, así vengo a liberarlos como siempre Yo les he liberado de tiempo en tiempo, porque nunca los he dejado, Padre mío, porque en todos los tiempos he estado con ellos y hoy también, hoy también vengo a hablarles al oído, vengo a hablarles, a despertarles, Padre, a decirles que son SERES, SERES absolutos, a decirles que son SERES y que siempre lo han sido. Pero vengo a que mis hermanos se den cuenta que esto siempre ha sido así y siempre será así y que solo es en ellos el darse cuenta, entonces el despertar está”.

“Padre mío, Yo estoy y he estado siempre con mis hijos, con mis hermanos, con los SERES y les he hecho comprender la vida y hoy también os he venido a decirles que ellos son SERES, son SERES, que lo han sido siempre y que lo son y lo serán siempre, solamente lo que tienen que hacer es creer en sí

mismos, es hacerse responsables, Padre querido, responsables de sus actos, ya que estos mis hermanos, han culpado, solo han sido astutos tirando la piedra y escondiendo la mano, solamente esto han sido ellos, pero a eso vengo siempre a decírselos, Padre amoroso, para que sean criaturas nuevas, que se regeneren, Padre amoroso, como las águilas, Yo os les he dicho a mis hermanos, como las águilas que ya han sido viejas y que necesitan rejuvenecer y se van a las grandes montañas donde nada, nadie puede llegar y tumban su plumaje y se quedan sin ella un buen tiempo sin su plumaje viejo y toman plumaje nuevo otra vez y se lanzan otra vez cuando son nuevamente emplumados. Así mismo vengo Yo a enseñar, a hacerles demostrar a mis hermanos que son más que ellas, son más que las águilas, Padre mío, porque estos mis hermanos son causas nada más de arrepentimiento y ya están. Desde hoy mismo puedan levantarse, solo les falta la fe, les falta la fe, Padre mío, a eso os he venido hoy y siempre, que esto es lo que deben de hacer para comenzar a realizar su propio vivir, su propia vida, sagrado Dios”.

Amados hermanos, he aquí les digo, rejuvenezcan, debes vosotros razonar que eres el poder, eres el poder de ti mismo y eres el poder de tus cosas, entonces realícenlo, mis bien amados, realícenlo, son vosotros los únicos que pueden vivirlo. De esto nadie les hará esto, nada de afuera podrá hacerlo, porque esto eres tú mismo, cuando te creas que eres el SER ETERNO, cuando te creas que eres el SER DIVINO, cuando creas que eres el SER que lo has hecho todo en ti, entonces podrás hacer todo esto, y si hoy vosotros lo crees en ti, hecho está en ti, mis bien amados. Florezcan pues, florezcan como las plantas, crezcan como las plantas crecen de la tierra, como el mar vive también la eternidad, vivan también como él, porque también el mar también es eterno, el mar es eterno igual, sépanlo bien que hay una fuente, hay una fuente divina que hace que no se agote jamás. También vosotros eres la fuente, eres la vida en este cuerpo, vosotros son la vida de este cuerpo, este cuerpo no hace la vida a vosotros, este cuerpo no hace nada a vosotros, no tiene poder, el poder son vosotros, hermanos míos, este cuerpo no da poder, no da sanidad, no da nada, este cuerpo se nutre de sanidad, se nutre de poder porque vosotros son los SERES de poder.

Amados míos, relájense pues, relájense, ¿dónde están?, ¿dónde están sin vosotros, amados míos? Lo único que tienes que alejar de ti son todas las creencias opuestas a ti, eso es, mis bien amados, todas las creencias opuestas a ti, que estas creencias tú las has hecho en diferentes tiempos las has hecho. Vosotros también puedes hacer esto, solo que en diferentes tiempos te has perdido y te has convertido también en un astuto hombre que tira la piedra y esconde la mano, esto también lo han sido vosotros y lo son, hoy también lo eres. Y se los digo con toda plenitud, se los digo porque vosotros necesitáis saber de esto, necesitáis que vosotros conozcas esto de lo que eres y Yo se los vengo a decir para que así vosotros seas una criatura nueva, una criatura de bien, una criatura que avanza en su vida, que va descubriéndose poco a poco que es el SER y que lo único que tiene que hacer el SER solo es cambiar, cambiar las cosas, mis bien amados. ¿Y qué es lo que vas a cambiar? Pues es todo lo adverso a ti, lo que has hecho malamente, como es el odio, la envidia, los celos, el desamor, la injusticia, el bullicio, la intranquilidad, la matanza, las ruinas, todo esto es lo que tú debes de cambiar en tu SER y esto es lo que deben de cambiar todos, todos deben cambiar esto, mis bien amados. Si quiere ver este mundo diferente, ¿quieres ver tu tierra diferente?, dale de este alimento. Yo vengo a alimentarles, amados hermanos, vengo a alimentarles para que vosotros no tengáis hambre ni sed ya jamás.

Benditos míos, os vengo a soltarles de donde han estado amarrados, os vengo a desencadenarte de esas cadenas que te han aprisionado siempre, os vengo a sacarte de las cárceles que vosotros has construido y has entrado en ellas. Hermanos amados, disfrutar pues este momento, disfrútenlo, mis bien amados, disfrútenlo todos, si a esto has venido, pues entonces disfrútenlo, suéltense, hermanos. Ya no sean como han sido, sean nuevos, que el que odia ya no odie; que el que está en injusticia sea justicia, que el que no ame, ame; que el que no tenga paz tenga paz; que el que no sea humilde lo sea en esta hora. Hermanos, pues esto es lo que vosotros tienen que hacer y mi amada humanidad es lo que tiene que hacer, es esto lo que tienen que hacer; pero todo esto no está afuera, sino está en ti mismo, éstas son tus creencias tuyas, porque vosotros has creído en el odio, has creído en la venganza, has creído en los rencores, has creído en los bullicios, vosotros has creído en los mundos, en esos mundo y en esos estás todavía. Hermanos, pues es de esto de lo que tienes que salir, es de esto lo que

tienes que limpiar en tu mente, en tu conciencia, es lo que tienes que hacer, de lo contrario no estás conmigo, aunque tu boca dijera que estás conmigo, como hoy mismo, hermanos.

Obsérvate a ti mismo, como referencia también observa a todos vuestros hermanos, a todas las cabezas principales, los que creen que están conmigo, ¿pero cómo lo podrás saber? Porque mi amado Pedro me dijo: “Maestro, ¿cómo podré conocer si un espíritu me dice verdad o mentira?” Y Yo le respondí y le dije: “Amados Pedro, ¿ves esos árboles?, sí Maestro, ¿cómo conoces, cómo los conoces? Por sus frutos, Señor. Pues al hombre habrás de conocerlos también por sus obras”. Hermanos, también a vosotros les digo: ¿Cómo te has de conocer a ti mismo?, por tus obras. ¿Y cómo has de conocer a tus hermanos?, por sus obras, amados hermanos, amados míos, por sus hechos. Pues cuando uno de tus hermanos mata, pues vosotros dices lo mató y es matón, es criminal; cuando uno de tus hermano roba, ¿no dices es ladrón, robó? O cuando vosotros lo haces, ¿no dices yo lo hice internamente?, ¿no es así como lo distingues aquí también? Pues igualmente tienes que sacarte para que puedas ver a tus hermanos mayores si estos dicen verdad o mentira, tienes que salirte de creencias. Hermanos, ¿cómo pueden conocer entonces a un líder de aquí de la tierra?, pues por sus obras, no es por la palabra. ¿Cómo os conozco Yo a vosotros? Por vuestros hechos, por vuestras obras Yo les conozco a vosotros, Yo no vengo a tu palabra, por tu palabra no vengo, Yo vengo a tus obras, a tus arrepentimientos. Pues así también de esta manera puedes saber de tus líderes terrenales, puedes saber de ellos, saberlo y entonces sabrás cómo son las cosas en tu mundo de aquí de esta tierra.

Vosotros que me escuchas, te digo, es así la vida y es así como Yo les conozco a todos; pues así también conociéndote tú, conocerás a tus hermanos igualmente. Esto lo debes aplicar siempre, para siempre vosotros como familia, vosotros como familia debes de saber esto, vosotros hermanos, los grandes de vosotros les digo, vosotros hermanos que ya son viejos, que ya son grandes aquí, así es como te has dado a conocer tanto vos mismos, como también las mujeres, mis hermanas, también se han dado a conocer, así es como vosotros se han juzgado por lo que son. ¿Ves esto, esto que os digo? Que no les parezca otra cosa, tiene que parecerles sencillo y sabiduría contigo mismo, hermanos. Así vengo a hablarles a vosotros, así vengo a convivir con vosotros a través de esta conciencia, de esta alma, de este SER, así vengo a convivir contigo, a mostrarme contigo, porque quiero que vosotros hoy mismo se levanten, hoy mismo sean nuevos, hoy mismo sean, mis bien amados, hoy mismo puedas entenderte, puedas comprenderte y te puedas observar como un SER pleno, como un SER vivo aquí en tu cuerpo y quiero y deseo que sepas que vuestro cuerpo no ha sido el enfermo, el enfermo has sido tú, es tu alma, es tu alma, hermanos míos, solo que no sabes cuándo la enfermaste, desde cuándo y vosotros de eso le has dado de comer a tu cuerpo.

Hermanos, hermanos míos, comprendan esto, comprendan esta realidad que Yo os les doy para que vosotros empieces a ejecutar a ti mismo, no sigas a hombres, a vosotros les digo, no sigas a hombres, compréndete a ti, obsérvate a ti, conócete tú, acepta que tú eres el responsable de ti y cambia, cambia todo, mis bien amados, y entonces serás nuevo, serás un SER nuevo, un SER comenzando una nueva vida. Yo les digo, sanen, sanen, si sanas en tu alma por añadidura vuestro cuerpo gozará de tu vida. Háganlo, hermanos, háganlo, entonces vuestro cuerpo vivirá y lo tendrás hasta el momento que sea tu momento de vuestra partida, pero será feliz y de esto que te digo pocos lo han vivido, pocos han experimentado esta felicidad hermosa y divina, pero vosotros vívelo porque Yo estoy contigo, vívanlo, vívanlo, mis bien amados, porque Yo estoy con vosotros, porque Yo os deseo que puedas definirte como el SER divino, amen, perdonen, sean bondad, sean justicia, sean la vida y con vuestra personalidad vas a poder contribuir con tus hermanos que están aquí en esta vida, en este mundo, en este mundo donde están y podrás ver todas las cosas.

Vosotros vivan su vida feliz, relájense, mis bien amados, relájense vosotros, si has venido aquí a este punto, a este lugar no os desprecies esto, esto es la vida, es la vida eterna que Yo os les doy, vosotros tienes que saberlo pero totalmente que solamente han vivido y están viviendo en este cuerpo un pequeño tiempo y que dejarán este cuerpo, pero no es el fin, porque vosotros son eternos. Lo único que tienen que hacer es transformar todo lo que han hecho vosotros, tienes que transformarlo todo, todo, quiero decirles el lado contrario que vosotros has hecho; te lo vuelvo a repetir como el odio, la envidia, la ira, la venganza, el desamor, el bullicio, tienes que matar, cambiar esto y cuando lo hagas,

si hoy lo comienzas a hacer entonces estás quitando las cargas que tienes, que has traído durante todos los tiempos.

Por lo tanto vosotros vivan vuestra vida consciente, créanse que eres el Creador, que has sido y lo eres el creador de vuestras cosas, que todo lo que has vivido ha sido tuyo, solo tuyo, vosotros lo han hecho, porque le has entregado tu vida a lo de afuera y lo de afuera no existe, solo han sido fantasías, porque Yo les digo, en la vida espiritual, sagrada, no existe nada, nada de lo que vosotros haceis, todo es tuyo, es tu creación y esa vive en ti, solo en ti vive porque tú lo has creado. Vosotros tienes que saberlo y Yo se los doy, Yo se los muestro para que vuelvas a ti mismo, vuelvas a tu fe de ti mismo, a tu fe de Creador, veas que tú eres el Creador realmente, vosotros vas eligiendo tu vida, vas eligiendo tu camino, vosotros has elegido tu camino y lo sigues eligiendo y el hombre, los de aquí de la tierra solo viven dos cosas, viven el pasado o viven el futuro, el presente muy poco lo viven, vosotros no seas así, vive el momento, vívelo, vívelo hoy mismo, vívelo.

Es el momento que vosotros empieces a sembrar, sepas que vosotros son los sembradores de todas las cosas que les han, que le están, que les van a pasar, son sembradores vosotros, mis bien amados, son sembradores. Vosotros ven, oyen lo que está pasando alrededor de vosotros con otros países, otras naciones, otros continentes, vosotros escuchas todos los acontecimientos que están pasando, que seguirán pasando. Pues te digo, mis bien amados, todo eso no es mandato de un Dios que vosotros crees, todo eso es la suma total de todo lo que mis hermanos han hecho, es lo que han sembrado y están cosechando, igualmente está pasando aquí en vuestro país, en vuestra tierra, lo que has visto es por vosotros y lo que pasará también es por vosotros y lo que está pasando es por vosotros, es por la humanidad, es por las mentes, es por lo que creen, es por lo que hacen, pues es de vosotros mismos, no es un Dios ajeno, no es un Dios como el que vosotros comprendes que está en los cielos, no, hermanos, eres vosotros mismos que te has convertido en Satán y has hecho lo contrario y estás recibiendo de lo que sembraste.

Sépanlo bien esto, mis bien amados, para que no juzgues a tus hermanos ni te juzgues a ti mismo, ni pidas peras al olmo. Es por vosotros mismos, todos tus acontecimientos tuyos son por ti mismo, es solo por ignorar la vida propia de ti mismo, es que no sabes de dónde vienen las cosas, las cosas descienden de ti mismo, sépanlo, mis bien amados, sépanlo, hermanos y seguirán sufriendo vosotros por vuestras obras, por vuestros hechos, porque no se arrepienten seguirás viendo sufrimientos con vosotros y con tus hermanos igualmente. Benditos vosotros amados, benditos sean vosotros hermanos amantísimos, en verdad les digo, recibe de Mí este bienestar, recibe de Mí esta sanación, recibe de Mí este amor eterno, reciban de Mí este fluido santo para vuestra alma y conciencia y mente y para vuestro cuerpo mismo. Yo os vengo, Yo os estoy aquí con vosotros y vengo a regalarles de mi paz, a regalarles de mi amor, a regalarles de mi justicia, a regalarles de mi eternidad, mis bien amados.

-El Maestro hace un espacio y realiza una serie de respiraciones pausadamente.

Dichos el atento, dichoso el que desea, dichoso el que cree a sí mismo, dichoso aquel que aun no viéndome cree. No sean como Santo Tomás, no sean así vosotros, mis bien amados, créanse a sí mismos y bendice todo, bendice tu cuerpo, ama tu cuerpo por mientras lo tienes, amalo, bendícelo, alégralo, bendícelo, déjalo que se llene de ti mismo, de este amor, de esta alegría sagrada, déjalo que viva esta hora, hazlo vivir esta hora.

-Nuevamente el Maestro hace un espacio y realiza una serie de respiraciones pausadamente.

Recíbanme en su SER, en su alma, recíbanme porque Yo deseo que vosotros tengas este gozo.

-El Maestro sigue respirando profunda y pausadamente.

Yo estoy en vosotros, mis bien amados, y os hago vibrar a vuestro cuerpo para que goces en él.

-El Maestro nuevamente hace una pausa de varios minutos continuando con las respiraciones.

Benditos sean vosotros, bendito vuestro cuerpo, hermanos, benditos vuestros órganos de tu cuerpo, bendita la salud que se ha derramado con vosotros. Hermanos, en verdad no se nieguen, no se nieguen a sí mismos, no, no se nieguen, sean humildes y lleven de este pan a tus hogares, llévenlo a tus hijos, a tus hijas, a tus nueras, a tus amigos, a tus nietos, llévenlo a todo tu pueblo, váyanse prendidos así y

sean vosotros la lumbrera divina, sean vosotros el pan sin levadura, sean ese amor divino, sean esa alegría, váyanse prendidos a vuestros hogares y derrámate en tu hogar, ilumina cada rincón, ilumina tu espacio, ilumina todo lo que está contigo, ilumínenlo, así como Yo te ilumino a vosotros.

Yo hasta aquí os les dejo a través de esta mente, de esta conciencia, de esta alma Yo les dejo, pero váyanse prendidos, son vosotros todo, vosotros sean la precaución, sean todo, hermanos míos, porque Yo no estoy aquí para hacerles menos, no estoy aquí para dejarles tristeza, no estoy aquí para dejarles desgracias, estoy aquí para quitarles todo eso. Benditos sean pues todos vosotros, váyanse en paz, váyanse en paz, hermanos y acuérdense, lo único que tienen que quitar de vosotros para ser libres, son todas las formas, todas las creencias ajenas a ti mismo que tienes, quítense eso, aléjense de ellos, vuelvan, vuelvan las cosas de donde son y solo disfruta tu momento. He aquí, Yo les digo, hasta siempre, hermanos míos, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecaré gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.